

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Denis Therrien sera président d'honneur du 25^e Marathon Beneva de Québec présenté par Montellier!

Québec, le mercredi 10 juillet 2024 – Gestev, producteur déléguée de la série Je Cours Qc, est fier d'annoncer que Denis Therrien, fondateur du circuit précurseur Courir à Québec, agira à titre de président d'honneur lors de la 25^e édition du Marathon Beneva de Québec présenté par Montellier, qui aura lieu du 4 au 6 octobre prochain.

« Nous sommes profondément ravis que Denis Therrien se joigne à nous pour souligner le 25^e anniversaire du Marathon Beneva de Québec présenté par Montellier. C'est une belle façon de rendre hommage aux 25 dernières années qui ont fait du Marathon de Québec ce qu'il est aujourd'hui, soit un événement de destination qui fait briller la Capitale-Nationale partout dans la province ainsi qu'à l'international », souligne Marianne Pelchat, productrice déléguée chez Gestev.

En plus d'assumer son rôle de président d'honneur, monsieur Therrien chaussera ses souliers de course en prenant part à l'épreuve du 10 km Sports Experts, et ce, pour une cause dont il est bien au fait, soit la maladie du parkinson. Malgré qu'il soit lui-même atteint de cette maladie dégénérative, il complètera la distance le samedi 5 octobre prochain, entouré d'un groupe de 30 coureurs et marcheurs partageant tous le même objectif : lever 30 000 \$ au profit de [Parkinson Capitale-Nationale et Chaudière-Appalaches](#).

Rappelons que Denis Therrien a fondé le circuit de course Courir à Québec en 1998, comprenant notamment le Marathon de Québec, anciennement nommé « Marathon des Deux Rives ». À l'époque, les participants prenaient leur départ dans la Ville de Lévis avant de traverser le pont de Québec pour ensuite longer le fleuve Saint-Laurent sur le boulevard Champlain. Gestev et Groupe Boucher Sports ont fait l'acquisition de la série d'événements en 2015 avant de rebaptiser la bannière au nom de Je Cours Qc en 2017.

À propos de Gestev

Créée en 1992, Gestev est une firme spécialisée dans l'organisation et la création de concepts événementiels et de spectacles qui se sont démarqués tant au Québec qu'à l'échelle internationale. Experte en production et conception d'événements, en production, opération et promotion de spectacles, en gestion de lieux de diffusion et en marketing expérientiel via son agence Gustav, Gestev fait rayonner les talents québécois et internationaux dans son marché. Filiale de Québecor Sports et divertissement, regroupant également le Centre Vidéotron, la Baie de Beauport, le Théâtre Capitole, le Théâtre du Casino Lac-Leamy, le Cabaret du Casino de Montréal et Gustav, Gestev se distingue par ses événements de qualité, propulsés par de nombreuses opportunités de convergence rendues possibles grâce à la force du groupe Québecor. AlorLe Red Bull Crashed Ice, le Vélirium, les Championnats du monde UCI de vélo de montagne, les événements de course Je Cours QC, le festival Cigale, Igloofest Québec et les Coupes du monde FIS de ski de fond ne sont que quelques exemples de projets d'envergure menés à bien par la firme.



À propos de la Corporation Événements Course de Québec

La Corporation Événements Course de Québec a pour mission de faire rayonner la course à pied à Québec à travers les événements amateurs Je Cours Qc qui attirent des milliers de coureurs et marcheurs d'ici et d'ailleurs. En plus de déployer des événements de course grand public, la Corporation Événements Course de Québec travaille avec acharnement pour le développement du sport et l'adoption des saines habitudes de vie auprès des amateurs de course de tous les âges.



facebook.com/jecoursqc

twitter.com/jecoursqc

youtube.com/JeCoursQc



instagram.com/jecoursqc

flickr

flickr.com/photos/gestev

-30-

Renseignements

Jessica Poirier-Roy

Chargée de projets communications

jpoirierroy@gestev.com

581-998-2733